

El próximo sábado día 15 en el local social del Centro el Profesor **Dr. LUIS PERICOT GARCÍA** dará su anunciada conferencia.

Prehistoria del Ampurdán  
El acto dará comienzo a las 10'30 de la noche y será ilustrado con la proyección de diapositivas.

### Turno FARMACEUTICO

Para el próximo domingo, día 16, prestará dicho servicio la farmacia Rodas.

## reportajes de la ciudad

Leemos: «La guerra de Corea que ha servido de campo de experimentación de tantas nuevas armas, ha permitido también realizar considerables progresos en el perfeccionamiento de los helicópteros, con la aparición de los «Plasecki», los «Sikorski H. 19 AS», etc. Pero, aparte de su utilización militar, el helicóptero está llamado a representar un gran papel en el futuro comercial y turístico. Antes de cinco años se habrá convertido, sin duda, en el aparato popular familiar y en el medio ideal para el transporte turístico».

Comprendamos ahora, el retraimiento en la reparación de nuestras carreteras de la Costa Brava.

Si hojeamos el programa oficial titulado de las Fiestas de Verano del año 1944, de nuestra ciudad, podremos contemplar el croquis de lo que más tarde fué el edificio de nuestro Ayuntamiento. Los Sres. arquitectos autores del proyecto, por lo que se desprende de aquel diseño y que más tarde la realidad confirmó, pusieron toda su inteligencia y todo su buen gusto en ofrecernos una obra digna de nuestro Paseo del Mar y de nuestra Plaza de España. Y fué tal la fantasía creadora, que hasta adornaron en el croquis, el alrededor del edificio con tres o cuatro árboles y un coche, llamado en estos tiempos un «Haiga». ¡Qué ilusiones, qué ilusiones! Porque los Sres. Arquitectos proponen y la voluntad popular dispone. Dispone que los domingos desde primeras horas de la mañana, queden apostados o aparcados alrededor del Ayuntamiento, no «Haigas» o cosa por el estilo, sinó hasta trece o más caballerías con sus correspondientes carros de uso agrícola.

Lo que queda ahí, al paso de estas concentraciones domingueras, para encanto de los ojos, es sumamente delicioso: suciedad, desidia y abandono. Y también queda ahí el pobre edificio, llorando la desventura de verse afeado precisamente en domingo y demás fiestas, que es cuando debiera de resplandecer tal como lo imaginaron sus creadores.

LORENS

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas <b>Juan Puig</b> Teléfonos, 161 y 283 Verdaguer, 13 <b>SAN FELIU DE GUIXOLS</b>	APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento <b>LUXOR</b>
---	---

**A. M. C. O. Transportes Reunidos**  
 MATERIALES PARA Paquetería - Encargos  
 CONSTRUCCION Carga general - Camionajes  
 CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:  
**San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS**

¿Ha probado las galletas  
**LOSTE?**  
 De no haberlo hecho,  
 pídalas en todos los buenos Establecimientos

APROBACION MUNICIPAL DEL 1952

anterior y de la extraordinaria del día 14 del pasado mes.

Aprobación cuentas semanales por un total de 7.132'42 pesetas.

Seguidamente se da lectura al escrito recibido del Jefe de la Oficina Informativa de V. P. de Barcelona por la que se comunican los beneficios que concede el Estado por la construcción de viviendas para Maestros nacionales, acordándose pase a estudio de la Comisión especial nombrada para entender en esta clase de construcciones.

Dada lectura a la solicitud de D. Cipriano Dubé Molins, que desea ampliar su industria de panadería a la de pastelería y necesita el preceptivo informe para presentar en la Delegación provincial de Industria, teniendo en cuenta los antece-



Sesión del 6  
 Novbre. 1952

dentes de otro caso y que la legislación vigente permite dicha ampliación, se acuerda por unanimidad acceder a lo solicitado por el recurrente.

Leído el escrito de más de cien vecinos, agricultores, aparceros y propietarios de fincas rústicas de este término municipal, por el que piden se haga cumplir con rigidez la orden prohibitiva del pastoreo, la Corporación municipal acuerda, por haber tenido conocimiento de que se había hecho mal uso de las autorizaciones escritas que en ciertos casos se habían concedido a cabreros que manifestaron tener arrendado terrenos para pastos, ante la inexistencia de estos, de que incluso se simuló el arrendamiento, y de que los demás no cuidaron que las cabras circularan por los caminos permitiendo que las mismas entraran en predios ajenos, mientras iban al presunto predio arrendado, por unanimidad acuerda mantener con toda rigidez el acuerdo adoptado, y con el fin de no perjudicar a los que realmente tienen arrendamientos contraídos, se les advierte que en un plazo de dos meses, la prohibición será absoluta y total para toda clase de cabras.

Ante las peticiones de pensión de permiso de obras que han presentado Doña Josefa Mariné Martí y Doña Rosa Rius Viñas, se acuerda se instruya al correspondiente expediente.

A continuación es leída la solicitud de D. Enrique Zerpis Jefe de la Guardia Urbana, el cual solicita la concesión de una gratificación por los servicios extraordinarios prestados por dicho Cuerpo durante el pasado verano, acordándose concederla en la misma cuantía que en los pasados ejercicios económicos.

Procedente de la pasada sesión es leída la proposición que hace Don Enrique Martín Fábregas sobre ampliación de sus actividades en el local arrendado del Mercado cubierto, fábrica de hielo y arrendamiento de cámaras frigoríficas por unanimidad se acuerda pase a estudio de la Comisión municipal correspondiente.

Acto seguido, conformándose se la Corporación municipal con el dictamen emitido por la Comisión de Hacienda, en relación con la petición formulada por el personal de oficinas de este Juzgado Comarcal por sus actividades en la Junta Municipal del Censo Electoral se acuerda conceder a los mis-

### Alcaldía de San Feliu de Guixols

En virtud de lo que dispone el art. 11 del Estatuto del Vino, se recuerda a todos los cosecheros, taberneros, comerciantes, detallistas, etc. de VINOS Y PRODUCTOS DERIVADOS DE LA UVA, que antes del día 30 del actual mes de Noviembre, deberán presentarse en las oficinas de este Ayuntamiento para declarar, como todos los años, las existencias que posean en la actualidad.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento de los interesados.  
 San Feliu de Guixols 10 de Noviembre de 1952.

El Alcalde,  
**Roberto Palli**

en calidad de gratificación por servicios extraordinarios, cantidad a repartir por igual entre los tres peticionarios y que será satisfecha con cargo al Cap. 1 Art. 10, Con. 2.º par. 32 del Estado de gastos.

De la misma Comisión, y a su propuesta se acuerda aprobar los tres acuerdos sobre urgencia y necesidad de una transferencia por 40.222 ptas y su exposición al público en el B. O. de la provincia.

Aprobación del Presupuesto municipal ordinario para 1953 por un total nivelado de pesetas 1.851,376'76

También se acuerda encarregar al Sr. Arquitecto municipal el Proyecto de reconstrucción de la nave del Matadero, derrumbada el pasado domingo día 2.

En ruegos y preguntas el Sr. Clavaguera se interesa por la colocación de una luz de alumbrado en las cercanías de la columna publicitaria de la Calle Maragall, para evitar accidentes personales, en las escaleras de la fuente inmediata y el Sr. Otero, para que por quien proceda, se arregle y ponga en funcionamiento la boca de riego cercana a la extremidad de la red de distribución de agua en Calle Masca-

## NOTICIAS DE

MOVIMIENTO DE E  
 «Cabo Sacratif», p  
 de Tarragona y des  
 Barcelona; «Empire  
 procede de Barcelona  
 destino a Valencia;  
 procedencia Barcelon  
 no Tarragona; «Franc  
 procede de Sevilla y c  
 a Barcelona.

## MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

**Nacimientos:** M<sup>o</sup> J  
 rrrera Alarcón, José F  
 tius.

**Defunciones:** Narc  
 Camós.

nada, pues debe esta  
 da, averiada ó en m.  
 diciones, ya que al  
 prueba de su utilizac  
 so de incendios, no  
 presión ni casi mane  
 contestando a los  
 dos que procuraría  
 les.

No habiendo más a  
 que tratar el Sr. A  
 vantó la sesión, a l  
 ras.



## miscelánea de ACTUALIDAD

**Nota suplicada.**— En la Campaña pro-invierno a nuestro Hospital, se recogieron 4. 282 botellas, vacías de ña, equivalentes a 5.994'80 ptas.; cuyo importe ha sido a la Junta Administrativa del referido centro benéfico.

Esperamos que con la magnífica ayuda de todos, el ximo rebasaremos la mencionada cifra, a cuyo efecto co admitiendo botellas vacías, ya entregándolas directamente telefoneando al núm. 130.

Una vez más agradecemos sinceramente a todos la sada colaboración que han prestado a la presente Camp

La Co

**Huésped.**— Ha pasado unos días en nuestra ciuda les Coussens, Alcalde de Courtrai, y Diputado en el f belga. Abrigamos la esperanza de que su estancia le h placentera.

### DE SOCIEDAD

**Natalicio y Bautizo.**— La joven dama Carmona Vi esposa de don José Ensesa Monsalvatje, dió a luz, días hermosa niña, primer natalicio del joven matrimonio bautizada el día 19 de octubre pasado.

La ceremonia tuvo lugar en la Iglesia de la Mare c l'Esperança, de S'Agaró, siéndole impuestos a la bau nombres de Julia, Josefa y Carmen. Fueron padrinos de abuelo paterno don José Ensesa Gubert y su abuela ma Julia Trueta, viuda de Viñas.

**Distinguido enlace matrimonial.**— Celebróse días Barcelona, el matrimonial enlace de la señorita M<sup>a</sup> Lui cambra y de Estany, bellísima hija de la Condesa viuda bra, con don José Luis Samaranch y de Rialp, hijo de l de Samaranch, distinguida familia barcelonesa que tier dencia veraniega en la ciudad-residencial de S'Agaró.

Tuvo lugar la ceremonia en la Catedral basílica de condal, sobriamente adornada, congregándose en el ac numerosas amistades de las familias de los contrayentes: asistió un grupo de enfermeras del Hospital de la Cruz cual es presidenta la condesa de Lacambra.

Actuaron como padrinos por parte de la novia, el neral de Baleares, teniente general don Antonio Alcubil món de Abadal y de Vinyals, y los tíos de aquella, don don José M<sup>a</sup>. de Estany y Ximena; y por parte del novic gusto Malveyh Garriga, don Pedro Gual Villalbí, don Pertiné y don Juan Antonio Samaranch y de Rialp.

Los recién casados, que recibieron numerosas fe emprendieron viaje de bodas hacia S'Agaró para prose hacia Italia y los países del Oriente Medio.

**Necrológicas.**— A la avanzada edad de 91 años, nuestra ciudad don Narciso Ribot Camós, uno de los de la importante Compañía de autocares de línea, Ilc S. A. R. F. A. Por esta condición y por la actividad que e desplegó desde el establecimiento de dicha compañía, e do persona conocidísima en San Feliu. Ante su fallec presamos a todos sus familiares el testimonio de nues pésame.